



Cher(e)s ami(e)s,

Dans cette ambiance anxiogène de confinement général, grâce à ses adhérents, ses professeurs-intervenants et ses salariés la MJC vit.

Elle vit et reste dynamique :

- Cours en ligne, animations interactives, solidarité, liens entre les équipes.
- Les cours en ligne que les professeurs mettent en œuvre et qui contribuent à créer du bien être dans les foyers de nos adhérents confinés.
- Des animations interactives qui permettent aux jeunes et aux moins jeunes de s'éduquer dans l'esprit des MJC.
- La solidarité nécessaire dans ce moment de civilisation.
- La MJC Lorraine s'implique et elle est citoyenne. Elle va sur le terrain, en constituant une équipe pour distribuer des repas aux personnes seules, en prêtant des machines à coudre pour produire des masques destinés aux personnels hospitaliers.

La MJC c'est du lien. C'est avant tout cela.

Ce lien est fondamental. Il est la substance, outre les médicaments, qui participe, tant soit peu, à la lutte contre l'épidémie et l'isolement .

Et pour cela, je suis reconnaissant envers l'ensemble des adhérents, des professeurs-intervenants et des équipes salariées pour le travail réalisé en cette période difficile.

Au nom du Conseil d'Administration, je vous assure de nos pensées et de notre total soutien pour votre travail au quotidien.



Vandoeuvre,
le 08/04/2020
Le Président
Abraham Wassiama

